



Piccole Suore Missionarie della Carità
(Opera Don Orione)
Casa generale
Via Monte Acero, 5 – 00141 Roma
www.suoredonorione.org

Prot. MG 26/25

Très chères sœurs,

Habemus Papam! Du Siège Apostolique voici l'annonce qui a rempli notre esprit orioniste de joie et d'émotion.

Nous avons suivi avec émotion le moment tant attendu: le Cardinal Protodiacre a proclamé au monde entier l'élection du nouveau Successeur de Pierre, Sa Sainteté le **Pape Léon XIV**, Robert François Prévost, religieux augustinien. Sa première bénédiction, ample et solennelle, a atteint le cœur des fidèles et des consacrés dans tous les coins de la terre, ravivant en chacun de nous l'espérance et la confiance dans la conduite aimante du Bon Pasteur.

Ces heures de grâce nous rappellent les paroles de Saint Luigi Orione, prononcées en 1939 lors de la proclamation du Pape Pie XII: *“Puis le nouveau Pape apparut au milieu d'un tonnerre d'applaudissements... il donna la première bénédiction, ample, grandiose! Ce fut un moment de grande émotion. Vous aussi, vous avez sans doute entendu la voix du Pape lorsqu'il a donné cette première bénédiction”* (07/03/1939).

Aujourd'hui comme autrefois, nous aussi, nous sommes un seul cœur, unis autour du Pape avec cette affection filiale que Saint Luigi Orione nous a transmise comme partie vivante de notre charisme. Il nous a appris à aimer profondément le Pape, à prier pour lui, à le défendre et à le servir, en le reconnaissant comme le doux Christ sur terre. Il écrivait aux Sœurs: *«...Votre fermeté repose sur la sainte Providence et sur la Sainte Église du Pape et des Évêques, qui sont en union et en dépendance de Celui qui est l'unique Vicaire de Jésus-Christ sur la terre»* (Écrits, 65, 249).

Nous sommes dans le cœur du Pape. Et nous voulons que le Pape soit toujours dans nos cœurs. C'est la consigne de notre Fondateur, qui reste pour nous une source d'inspiration et de mission quotidienne.

Dans son premier discours sur la Place Saint-Pierre, le Pape Léon XIV s'est adressé au peuple de Dieu avec ces paroles: *«La paix soit avec vous tous!... Je voudrais que ce salut de paix entre dans vos cœurs, qu'il parvienne à vos familles, à tous les hommes et femmes, où qu'ils soient, à tous les peuples, à la terre entière... Dieu nous aime, Dieu vous aime tous, et le mal ne prévaudra pas! Nous sommes tous dans les mains de Dieu. C'est pourquoi, sans crainte, unis la main dans la main avec Dieu et entre nous, allons de l'avant!»*.

Il a exprimé sa gratitude aux cardinaux pour leur confiance et a souligné l'importance de marcher ensemble en tant qu'Église unie, dans la recherche de la justice. Il a également adressé une pensée au pape François et a salué en espagnol le diocèse péruvien de Chiclayo, où il a exercé une partie de son ministère.

Je vous invite, très chères sœurs, à intensifier en ce moment vos prières pour le Saint Père Léon XIV, pour que l'Esprit Saint le soutienne dans son service à l'Église universelle. Nous le faisons toujours en demandant l'intercession de la Vierge Marie, comme le souhaitait Don Orione:

“Tournons vers elle avec une grande confiance filiale, et demandons beaucoup! La Sainte Vierge Marie serait offensée si nous Lui demandions peu, ce serait un manque de confiance en Elle. Pour cela, demandons toujours beaucoup: beaucoup pour nous-mêmes, beaucoup pour les autres, beaucoup pour notre Congrégation, beaucoup pour la Sainte Église de Dieu: prions-La pour que

tous les hommes forment une seule famille chrétienne, une seule Église, une seule bergerie sous la conduite d'un seul pasteur: le Pape!” (Écrits, 27,123).

Dans chacune de nos communautés, dans chaque œuvre, dans les situations les plus simples ou les plus difficiles, nous voulons renouveler notre «oui» au Christ et à l'Église, avec la même passion ardente de Don Orione.

Que ce soit un temps de profonde communion ecclésiale, vécue avec humilité, joie et esprit de service.

Je vous salue bien affectueusement,



Sr M. Alicja Kędziora
Sr M. Alicja Kędziora
Supérieure générale

Rome, Maison générale, 8 mai 2025.